

学校だより

第35号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年3月24日(月) 発行
児童数 293名 実家庭231戸



一年間 たいへんお世話になりました

3月24日(月)に、令和6年度 修了式を行いました。

1年生から5年生の代表児童が、学年の代表として、立派に修了証を受け取ることができました。本日、子供たちが「いちょう」を持ち帰りました。ご家庭におかれましても、頑張ったことを認め褒めていただければと思います。そして、課題については、次年度に向けて努力できるよう励ましてください。校長からは、各学年の成長したことを具体的に話しました。どの学年の子供たちも、話を聞く態度が年度当初に比べ格段とよくなっています。また、修了式前には、県芸術祭絵画、書写の入選、読書300冊達成、体力優良など、多くの表彰を行いました。

保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、令和6年度の教育活動を終えることができました。心より感謝申し上げます。子供たちが安全に春休みを過ごし、元気に4月7日の新年度を迎えることを願っています。

代表児童の発表から ~ 一部抜粋 ~

私は、漢字カドリルでいっぱい漢字を練習して、いろいろな漢字の書き順を学びました。先生に「文字きれいだね。」と言われました。うれしかったです。連絡係もがんばりました。毎日忘れずに一生懸命やってよかったな、と思いました。4月から2年生になります。かけ算が完ぺきな2年生になりたいです。
1年生 E

私が1年生で頑張ったことはあいさつです。おかあさんが、いつも窓から「いってらっしゃい。」と言ってくれます。わたしは、とてもうれしい気持ちで学校にきています。いつも車の人に信号を渡ったら、お辞儀をして学校に行きます。車の人がうれしい顔をしてくれて、私もうれしかったです。最初はみんながしているのでいっしょにお辞儀をしましたが、だんだん慣れて、今は、いつもするようになりました。2年生でもやっていきたいです。
1年生 Nさん

後期を振り返って、楽しかったことや心に残ったことが3つあります。

1つ目は遠足です。大子への遠足の前に美しい自然を生かして暮らす大子の特色について調べました。遠足で行った袋田の滝や竜神大橋も自然であふれています。紅葉と滝が組み合わさりとてもきれいでした。2つ目は学習です。3つ目は運動です。去年の持久走大会の悔しい結果から努力を重ね、今年はひとつ順位があがり4位になりました。目標にはあと一歩ですが、5年生では4年生より多く努力して目標の3位になりたいです。勉強も運動もできる5年生になりたいです。そして、委員会やクラブなどで6年生のサポートができる高学年になりたいです。
4年 Rさん

